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Rep. n.  12 

Prot. n. 4862 del 23 febbraio 2015 

Tit. II   cl. 30 

 

IL SEGRETARIO 

Giuseppina Antolini 
 

 IL PRESIDENTE 

Eleonora Luppi 
 

 

 

 

Verbale della riunione della 

COMMISSIONE AREA INTERNAZIONALE 

 

     Il giorno martedì 16 dicembre 2014 alle ore 9,30, presso il Dipartimento di Fisica e Scienze della 

Terra dell’Università di Ferrara, si è riunita la Commissione Area Internazionale, convocata con 

avviso datato 15 dicembre 2014,  prot. n. 33198. 

 

Presiede la prof. Eleonora Luppi; ha le funzioni di Segretario verbalizzante Giuseppina Antolini. 

Fatto l’appello, risulta quanto segue: 

      

Prof. Eleonora Luppi – delegata del Rettore per l’area internazionale    P. 

Prof. Giuseppe Castaldelli – Dipartimento di Scienze della vita e biotecnologie   P. 

Dott. Rosario Cultrera – Dipartimento di Medicina Clinica e Sperimentale   A. 

Dott. Romeo Farinella –  Dipartimento di Architettura      P. 

Prof. Gianfranco Franz–Dipartimento di Economia e Management    G. 

Prof. Pietro Franzina –Dipartimento di Giurisprudenza      P. 

Prof. Enrico Granieri – Dipartimento di Scienze Biomediche chirurgico specialistiche  P. 

Prof. Giacomo Dimarco – Dipartimento di Matematica e Informatica    P. 

Dott. Giuseppe Scandurra – Dipartimento di Studi Umanistici     P. 

Prof. Gianluca Setti  –Dipartimento di Ingegneria       P. 

Dott.ssa. Elena Adinolfi – Dipartimento di  Morfologia, Chirurgia e medicina sperimentale P. 

Dott. Claudio Trapella – Dipartimento di Scienze Chimiche e Farmaceutiche   A. 

 

P.: Presente; A.: Assente; G.: Assente giustificato. 

 

Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è sufficiente per la validità della seduta, dichiara 

aperta la seduta per la trattazione degli argomenti contenuti nel seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1) comunicazioni del presidente; 

2) approvazione del verbale della seduta precedente; 

3) Sito “Unifeinternational”: aggiornamenti e manutenzione;  

4) Organizzazione cerimonia “Ferrara School of…” edizione 2015; 

5) Proposta di istituzione del  “Department Visiting Scientist Certificate”; 

6) Progetti di “Promozione iniziative di internazionalizzazione” 2015: elenco dei progetti che hanno 

accettato i finanziamenti assegnati; 

7) richiesta di modifiche a progetti di "Promozione iniziative di internazionalizzazione"; 

8) approvazione accordi quadro; 

9) varie ed eventuali 
 

Sul primo oggetto: Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente comunica che nei prossimi giorni incontrerà il presidente di Uni-Italia in visita a 

Ferrara. 

Sul secondo oggetto: approvazione del verbale seduta precedente 
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  La commissione unanime delibera di approvare il verbale della seduta dell’11 novembre 2014. 

Sul terzo oggetto: Sito “Unifeinternational”: aggiornamenti e manutenzione  

Il Presidente introduce l’argomento ricordando che il sito “Unifeinternational” è stato creato con 

lo scopo di rendere maggiormente visibile l’Ateneo sul web e all’estero in particolare. Visitando il 

sito però è facile notare che diverse notizie, anche sulla prima pagina, sono molto datate. E’ quindi 

necessario provvedere all’aggiornamento e completamento della pagina inserendo soprattutto 

notizie di valenza internazionale. Si chiede a questo proposito la collaborazione dei dipartimenti nel 

fornire notizie interessanti. 

Il Presidente ricorda inoltre la disponibiltà della prof. Spinozzi a fare il lavoro di 

revisione/traduzione dei testi in lingua inglese.  

La Commissione approva  

Sul quarto oggetto: organizzazione della cerimonia di consegna dei diplomi “Ferrara school 

of…” 2015 

 Il Presidente informa che il prof. Nuno Portas, suggerito dal prof. Farinella quale possibile ospite 

internazionale e relatore della prolusione è purtroppo malato e non potrà essere presente. 

 Il Presidente chiede al prof. Farinella di indicare un altro nome in modo da procedere rapidamente 

con l’invito ufficiale.   

 Le date possibili per la cerimonia sono il 13 o il 20 marzo. Rimane da individuare anche lo spazio in cui 

tenere la cerimonia. 

 La Commissione approva. 
  

Sul quinto oggetto: Proposta di istituzione del “Department Visiting Scientist Certificate” 

 Il Presidente ricorda che si tratto di un titolo onorifico che può essere conferito ai ricercatori 

stranieri in visita presso il nostro Ateneo indipendentemente dalla durata della sua permanenza. 

Ogni dipartimento può seguire le proprie prassi interne su questo punto. Il certificato, infatti, viene 

emesso dalla Segreteria del Dipartimento e firmato dal Direttore. 

 E’ ora disponibile un fac-simile di Certificato che ogni Dipartimento può utilizzare. 

 La Commissione approva. 

Sul sesto oggetto: Progetti di “Promozione iniziative di internazionalizzazione” 2015: elenco 

dei progetti che hanno accettato i finanziamenti assegnati 

Il Presidente informa che tutti gli assegnatari di fondi per progetti di internazionalizzazione hanno 

accettato i contributi loro assegnati nonostante le decurtazione che si sono rese necessarie. 

Sul settimo oggetto: Richiesta di modifiche a progetti di “Promozione iniziative di 

internazionalizzazione” 

   Il Presidente informa che sono giunte le seguenti richieste di modifica a progetti di 

internazionalizzazione: 

1) prof. Cinzia Bisi – progetto “Processi cubici (Cat 0) e loro applicazioni a robotica e biologia” 

 La prof. Bisi chiede un’estensione di 6 mesi per l’utilizzo dei fondi ottenuti. 

La richiesta è motivata dal fatto che verrà tenuto nel mese di Giugno 2015 un importante meeting in 

Svizzera su tematiche relative al progetto cui parteciperanno tutti i partner e sarebbe quindi 

necessario anche la presenza della prof. Bisi.  
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La Commissione unanime approva la richiesta di proroga di n. 6 mesi del progetto coordinato 

dalla prof. Bisi ricordando però che se il meeting viene tenuto nella sede di uno dei partner del 

progetto è necessaria chiedere l’autorizzazione alla mobilità. 

 

 

Sull’ottavo oggetto: Approvazione accordi quadro 

Il Presidente ricorda che sono pervenuti i seguenti accordi quadro per approvazione e che le 

lettere di motivazione sono state inviate alla Commissione per una valutazione: 

- Accordo quadro con la “Istanbul Technical University” – Turchia - proponente prof. Bottarelli  

del dipartimento di Architettura; 

 

La Commissione unanime approva. 

Sul settimo oggetto: Varie ed eventuali 

1) Il Presidente ricorda che Il Piano strategico triennale di ateneo ha fissato, come obiettivo, 

l’incremento del numero dei corsi insegnati in lingua straniera e ha stanziato sul  bilancio 2015 la 

somma di € 180.000,00 per favorire la sottoscrizione di contratti con docenti provenienti da 

università estere. Il finanziamento disponibile deve essere speso entro il 2015 e questo spinge a fare 

alcune considerazioni. 

# I contratti che si vogliono stipulare devono riguardare corsi nell’offerta formativa ufficiale di 

Unife - a.a. 2015/16 - e dovranno risultare come insegnati in lingua straniera da docenti stranieri 

dentro le banche dati ministeriali SUA-CDS; 

# Bisognerà inserire i nomi dei docenti stranieri e i relativi nomi dei corsi nelle banche dati entro 

maggio 2014. Possono essere chiamati: 

- su un insegnamento a libera scelta (D); 

- su una disciplina obbligatoria quale duplicazione del corso di insegnato in italiano. 

# Per motivi legati alle procedure di visto di ingresso, per questo primo anno di finanziamento è 

opportuno selezionare solo docenti comunitari; 

# Le selezioni, come sempre avviene per i contratti, dovranno essere fatte dai Dipartimenti sulla 

base della valutazione del CV e i contratti saranno pagati dalla sede; 

# Con i fondi disponibili si pensa di poter sottoscrivere almeno 12 contratti dell’importo 

massimo di € 10.000,00 ciascuno. La somma rimanente per arrivare ai 180.000,00 euro stanziati 

servirà per il pagamento degli oneri a carico ente (28,5%) per cui l’intera somma verrà destinata al 

capitolo dei contratti. 
 

 

Non essendoci altri argomenti da trattare, alle ore 11,20 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 


